
 

FREIE WÄHLER Kreis Bergstraße                 
Fraktion im Kreistag Bergstraße 

 
 
 

 1 

                 
 
An den 
Vorsitzenden des Kreistages Bergstraße 
Herrn Gottfried Schneider  
Gräffstraße 5 
 

64646 Heppenheim 
 
 
 
 

Anfrage für die Sitzung des Kreistages Bergstraße am 10.12.2018 
Breitbandversorgung im Kreis Bergstraße 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Schneider, 
 
die Fraktion FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße stellt folgende Anfrage: zur 
Breitbandversorgung im Landkreis Bergstraße: 
 

1. Wie ist der Versorgungsgrad der Kommunen im Kreis Bergstraße in Sachen 
“schnelles Internet“? Dazu bitten wir um Vorlage einer detaillierten Aufstellung 
(<50Mbit/>50Mbit/>100Mbit für jede Kommune und jeden Ortsteil. 

2. Welche Maßnahmen bezüglich einer besseren Versorgung der Kommunen 
wurden bereits beantragt bzw. welche Maßnahmen sind noch zu beantragen? 
Wer sind die jeweiligen Maßnahmenträger? 

3. Welcher finanzielle Aufwand wurde dazu bereits von den Bergsträßer 
Kommunen bewerkstelligt? Auf welche Höhe wird der noch ausstehende 
Aufwand beziffert? 

4. Wie hoch ist der finanzielle Aufwand mit dem der Kreis Bergstraße daran 
beteiligt war bzw. mit welchem finanziellen Aufwand ist für die Zukunft noch zu 
rechnen? 

5. Bis wann ist damit zu rechnen, dass alle Bergsträßer Kommunen über eine 
flächendeckendes schnelles Internet von >50 Mbit bzw. >100Mbit verfügen? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße 

 
Walter Öhlenschläger 
Fraktionsvorsitzender 

 

Ringstraße 19 
69518 Abtsteinach 
Tel.    06207-920121 
 
Abtsteinach, 17.11.2018 
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